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∵ 7月のプログラム
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∵ 他RC例会変更
坂出東　7/22　夜間例会
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お知らせ

■会長挨拶

皆さん、こんにちは。

先週より梅雨前線が停滞し、九州地方に甚大な被害が出ています。一刻も早い復旧と

これ以上の災害とならないように祈るばかりです。皆さんもよくニュースで耳にしますが、

この豪雨の原因は線状降水帯と言われています。 この線状降水帯とは、具体的になん

だろうということで調べてみました。（図1）

線状降水帯とは激しい雨を降らせる積乱雲が連続して発生し線状に並ぶことで、その

規模は幅20〜50km、長さ50〜200kmに及びます。

この線状降水帯は、バックビルディング現象作り出されるそうです。

１．最初に風の収束や地形効果などによって積乱雲が発生。激しい雨を降らせながら

上空の風に流されてゆっくりと移動する。（図の右側に積乱雲が移動します）

２．風上側のこの積乱雲が発生した場所で新たに積乱雲が発生し、またゆっくりと風下

へ移動する。

３．また同じ場所で積乱雲が発生し、発達した積乱雲が流され、また同じ場所で積乱雲

が発生する…、というこの流れを繰り返す

このようにして、組織化された線状降水帯が作り出されます。
丸亀東　7/28　夜間例会

∵ ニコニコＢＯＸ；

橘様が卒業されたので3番目の

長老76歳となりました

　小山君

<ニコニコ会計累積/￥25,000>

∵ がんばるＢＯＸ；

一年間よろしくお願いします

　岡田君

財団委員会頑張ります

　稲田君

ﾌﾟﾛｸﾞﾗﾑ委員長拝命致しました

今年一年よろしくお願いします

　細谷君

決算の会計監査を受けて

　竹内君

本年度ﾛｰﾀﾘｰ情報委員会

宜しくお願い致します

　夏見君

新入会員として頑張ります

宜しくお願い致します

　橘君

委員長頑張ります

　和泉君

一年間、役目頑張ります

　吉田君

<がんばる会計累積/￥68,000>
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が発生する…、というこの流れを繰り返す

このようにして、組織化された線状降水帯が作り出されます。

・積乱雲を発達させる水蒸気の供給や上昇気流を引き起こす要因の解消

・積乱雲を移動させる上空の風の流れの変化どちらかがない限り、線状降水帯による

激しい雨が続いてしまうことになります。

特に山にぶつかる地形で留まるみたいで、今回の人吉市は盆地でそのアオリをモロに

受けてしまいました。

図1 人吉市街が 豪雨により水浸しに

目抜き通りは、震災を思わせるような風景となりました。

この風景に衝撃を受けまして、もちろん２６７０地区としては、サポートするとは思います

が、一個人としてまた丸亀ロータリークラブとしても、なにか手助けができればと思いま

した。

■幹事報告（7/3の理事会報告）

①新入会員のｻﾎﾟｰﾀｰのお願い

■委員会報告

①ﾛｰﾀﾘｰ情報委員会より、ﾛｰﾀﾘｰの友の紹介

■理事会報告

①今年度の事業計画について
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①ﾛｰﾀﾘｰ情報委員会より、ﾛｰﾀﾘｰの友の紹介

■理事会報告

①今年度の事業計画について
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■例会事業；新委員長挨拶

富田理事（国際奉仕委員長）

短期交換留学事業がですがコロナの影響で中止となりました。受入れも送り出しも決まっていて、藤井

会員が短期交換の地区委員でしたのに活躍できず残念です。短期交換事業は１９７８年に始まりました

が、こういう中止は初めてです。コロナの影響で先が見通せませんが模索しながらやっていきたいと思

いますのでよろしくお願いいたします。

和泉理事（会員組織委員長）

委員会のみで会員増強は難しいので、会員の皆様からのご推薦よろしくお願いいたします。職業分類

が撤廃されますが、職業が偏ってもどうかとは思っています。またYouTuberなど新しい職業もでていま

すので、新しい業種の方もでてくればいいなと思っています。奉仕や感謝や人のつながりを意識しなお

して色んな方をみつけていただき、入会していただくようがんばっていきたいのでよろしくお願いいたし

ます。

細谷理事（プログラム委員長）

会長方針you are our familyにのっとり、改めて会員相互間を知り合うことに力を入れたいと思います。

卓話は多くの方にお話しいただくように、３０分一コマではなく、１５分か１０分一コマで行いたいと思い

ます。クラブフォーラムに関しては原点に戻り、皆様と対話、討論ができればと思っておりますのでよろ

しくお願いいたします。

＜副SAA＞内海会員

去年１０月頃、副SAAのお話をいただいたときに正直“間違いやろ？”て思いました。SAAの仕事が皆さ

んに気持ちよく例会に来ていただくということだと思いますので、１年間がんばっていきますのでよろし

くお願いいたします。

＜副幹事＞石合会員

先週谷本副会長がおっしゃったように、６０周年に向けたつなぎの年として、昔の巨人V９時代の土井、

高田のような役割を担うべきと思っています。私の性格上送りバントは得意ではなく、ガンガン初球か

ら打っていく性格で、いきすぎることもあると思います。谷本副会長を助けてがんばっていきたいと思い

ますのでよろしくお願いいたします

＜出席委員会＞塩田委員長

皆さんに気持ちよく出席していただき、出席率が上がるようにしたいと思います。私自身１００％出席は

ないのですが、今年は１００％を目指します。その方法については次週のクラブフォーラムで紹介した

いと思います。今年一年よろしくお願いいたします。

＜会報雑誌広報IT委員会＞福田委員長

ITなどは不得意なほうですが、委員のメンバーと助けあいながらやっていきたいと思います。Facebook

は私自身はみるだけですが、委員の方とともに発信していき、まちの皆さんに読んでいただけたらと思っ

＜会報雑誌広報IT委員会＞福田委員長

ITなどは不得意なほうですが、委員のメンバーと助けあいながらやっていきたいと思います。Facebook

は私自身はみるだけですが、委員の方とともに発信していき、まちの皆さんに読んでいただけたらと思っ

ています。１年間よろしくお願いいたします。

＜職業分類委員会＞横田委員長

規定審議会で基本的な原則がかわり入会資格の職業分類が撤廃されました。当初は１業種一人という

厳しい縛りから、その後１業種五人までに緩和され、今回の変更では分類に関係なくどなたでもいいと

いうことになりました。当クラブ理事会で決議して入会に関しては決めていただきたいと考えています。

＜会員選考委員会＞天野委員長

現在会員数５９名ですが、６５名を目指したいと思います。入会資格も変わってきて入りやすくなっている

部分もありますので、ぜひ皆様方の友人・知人をご紹介いただいて、いい人材をこのクラブにお願いした

いと思います。

＜ロータリー情報委員会＞夏見委員長

副会長、会長、直前会長、SAA、ロータリー情報委員長という５年縛りの最後の年になります。

１年間よろしくお願いいたします。

＜環境保全委員会＞吉田委員長

お城まつりの苗木配布を予定しています。山内光会員からブルーベリーの苗木を協力いただける予定

です。ぜひ１００％出席お願いいたします。６月に港湾清掃も予定しています。社会奉仕の副委員長も

兼務になりますが、尾崎社会奉仕委員長の仕事をみて勉強させて頂き、委員長の役がいつ回ってもい

いように１年間精進し勉強させていただきます。

＜青少年奉仕委員会＞藤井委員長

未来への手紙、少女の家の支援、ロータリー杯ミニバスケットボールの３つ予定しています。副委員長

の増田会員と最強コンビで、尾崎社会奉仕委員長を助けて頑張りたいと思います。

＜世界社会奉仕委員会＞森髙委員長

世界社会奉仕委員会はWorld Community Service（WCS）です。書き損じはがきキャンペーンで日本ユネ

スコ協会へ貢献したいと思っています。ご協力お願いいたします。

＜ロータリー財団委員会＞稲田委員長

前年度委員長の倉田会員から教えていただきながらがんばりたいと思います。ご寄付お願いすること

もあると思いますがよろしくお願いいたします。


